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РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА»  

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА  

Дата проведения: 2 сентября 2021 г.  

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул. Куйбышева, д.32 У  

Начало заседания: 19.30  

Участвовали в работе: 

1.Президент Д. Куприенко 6. Б. Родионов 

2. Член Президиума В. Белозеров 7. Р. Гусейнов 

3. Член Президиума Р. Кузнецов  8. И. Ломова (онлайн) 

4. Член Президиума А. Волков  9. С. Филатова 

5. Член Президиума А. Шелехин 10. В. Филатов 

11. И. Васильева (онлайн) 

12. Р. Фомушкин (онлайн) 

13. К. Волков 

14. Е. Волкова 

  

Председатель заседания – Д. Куприенко 

Секретарь заседания – Е. Яговкина  

 

Повестка дня: 

1. О подготовке проведения осенней части календаря Федерации 

2. О подготовке к зимнему сезону 2022. 

3. О подготовке к зимней Спартакиаде учащихся и Универсиаде 2022 

4. О реализации президентского гранта «Безопасный лес» 

5. О подготовке к проведению всероссийского судейского семинара в декабре 2021г 

6. Календарь 2022. Всероссийские соревнования в СПб 

7. Предложения к Президиуму ФСОР 

8. Сроки проведения следующего заседания 

 

Вопрос 1 «О подготовке проведения осенней части календаря Федерации» 

СЛУШАЛИ: На осень запланированы к проведению следующие официальные старты 

Федерации: Всероссийские соревнования по трейл-О; 2 старта ЧиП СПб в велокроссовых 

дисциплинах, 4 – в кроссовых; Чемпионат СПб среди ВУЗов; и марафон на Холмах Яппиля.  
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1.1 Д. Куприенко предложил утвердить предварительно согласованный состав 

заместителей главного судьи по виду и технических делегатов на осенний блок ЧиП 

СПб:  

19 сентября, пос. Вещево, кросс-классика - общий старт. ЗГС: Чегаровский М.В; тех. 

делегат: Шелехин А.Ю.;  

2 октября, пос. Токсово, кросс-эстафета - 3 человека. ЗГС: Кузнецов А.А; тех. делегат: 

Куприенко Д.В;  

3 октября, пос. Поляны, кросс-классика. ЗГС: Ломова И.А; тех. делегат: Шеин А.В;  

10 октября, пос. Цвелодубово, кросс – марафон (чемпионат) и лонг общий старт 

(первенство). ЗГС: Родионов Б.И; тех. делегат: Филатов В.К. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

1.1 Утвердить состав предложенных  ЗГС по виду и технических делегатов. 

Вопрос 2 «О подготовке к зимнему сезону 2022» 

СЛУШАЛИ: А. Шелехин сообщил, что планирование зимнего календаря проходит во 

взаимодействии с ФСО ЛО. Многое зависит от дат проведения зимней Спартакиады 

учащихся и Универсиады, а также от сроков проведения отборов к ним. Как и в прошлом 

году, будет прорабатываться вариант двух основных районов для подготовки 

соревновательной сетки. Кроме того, надо принимать во внимание сроки проведения 

зимней смены в Зеркальном. 

А. Шелехин предложил до 15 сентября собрать лыжную комиссию в лице куратора 

зимнего сезона, главного судьи, ЗГС по СТО и директора соревнований (А. Шелехин, А. 

Кузнецов, К. Токмаков, Б Родионов, В. Белозеров), до 15 октября сформировать сроки, 

дисциплины, районы зимнего ЧиП СПб.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Поручить А.Шелёхину в срок до 15 сентября собрать лыжную 

комиссию, до 15 октября представить проект зимнего календаря. 

Вопрос 3 «О подготовке к зимней Спартакиаде учащихся и Универсиаде 2022» 

СЛУШАЛИ: По результатам прошлого сезона составлен ранг, а на его базе составлены 

списочные составы сборных команд,  в том числе и по спартакиадной группе – основной 

целевой группе при планировании зимнего календаря.  

Е.Волковой поручено совместно с Р. Гусейновым провзаимодействовать с КФКиС по 

поводу выделения финансирования на подготовку сборной СПб в Спартакиаде. Исходя из 

выделенных средств спланировать план подготовки кандидатов до конца 2021г.  
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ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Е.Волковой спланировать план подготовки кандидатов в команду 

СПб на Спартакиаду  до конца 2021г. 

Вопрос 4 «О реализации президентского гранта «Безопасный лес» 

СЛУШАЛИ: С. Филатова сообщила, что в рамках проекта запланирован цикл семинаров, 

который будет проведен совместно со спасателями для детей и детских тренеров. Первый  

семинар этого цикла пройдёт в рамках ГУМО.  В рамках гранта запланирована  закупка 

GPS–трекеров, которые предполагается использовать на стартах Федерации  для младших 

возрастных групп.  

 

ГОЛОСОВАНИЕ: Не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Принять к сведению 

 

Вопрос 5 «О подготовке к проведению Всероссийского судейского семинара в декабре 

2021г» 

СЛУШАЛИ: Всероссийский судейский семинар будет проведен 4-5 декабря. Д. Куприенко 

предложил провести семинар на площадке Балтийского Берега. Ответственным за 

проведение и взаимодействие с ФСОР и руководством Балтийского Берега назначить 

А.Волкова. Поручить провзаимодействовать с ФСОР для согласования программы 

семинара, подготовить инфобюллетень. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Начать подготовку к проведению Всероссийского семинара, 

назначить А.Волкова ответственным за проведение от Федерации. Подготовить 

программу семинара, опубликовать информационный бюллетень. 

Вопрос 6  «Календарь 2022. Всероссийские в СПб» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко напомнил, что на осень 2022 в календаре ФСОР запланировано 

проведение Всероссийских соревнований в кроссовых дисциплинах на территории СПб: 

по трейл-ориентированию, а также спринтерские старты в кроссовых дисциплинах. 

Необходимо до конца года определиться с ответственными за проведения этих стартов, 

продумать программу. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению 
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Вопрос 7 «Предложения к Президиуму ФСОР» 

СЛУШАЛИ: К. Волков просит вынести на обсуждение Президиума ФСОР 9 сентября 

следующие вопросы: 

- В этом сезоне организаторы некоторых стартов всероссийского уровня предлагали 

непригодное для размещения жилье. Организаторам соревнований следует тщательнее 

подбирать варианты размещения участников. 

- Возникают вопросы к решениям Тренерского совета по составлению списков сборных 

команд. Предложить ввести в практику публикацию в докладной записке тренеров 

сборных команд обоснования решений в выборе кандидатур  «По решению тренерского 

совета»   

ГОЛОСОВАНИЕ: Не проводилось 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: Принять к сведению 

Вопрос 8 «Сроки следующего заседания» 

СЛУШАЛИ: Предложено утвердить датой следующего заседания 13 октября 2021 года 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» 6 голосов, «ПРОТИВ» нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» нет 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: утвердить дату следующего заседания. 

 

 


